

DATES IMPORTANTES :

**DATES À RETENIR**

\*\*\*\*\*

**Deux formations  
initiales se terminent  
ce mois-ci avec  
l'envoi en mission  
d'une douzaine de  
nouveaux bénévoles :  
le 4 décembre à  
Outremont et le 11  
décembre à Laval**

\*\*\*\*\*

**Le SASMAD vous  
enverra sous peu  
une  
INVITATION  
SPÉCIALE pour un  
TEMPS DE  
RESSOURCEMENT DE  
L'AVENT**

**En soirée**

**En virtuel**

**Pour nous préparer  
ensemble**

**saintement et  
humainement à  
La venue de notre  
SAUVEUR**

**Dans la crèche  
Dans nos cœurs**

**Dans l'Église  
Dans nos familles  
Dans le monde**

## En route vers Noël !

Chères et chers bénévoles SASMAD, comme d'habitude le mois de décembre clôturera cette année 2022 qui a eu ses hauts et ses bas dans la reprise de certaines de nos habitudes pré-pandémiques ... Heureusement, un « saint doute » demeure dans l'esprit de la population mondiale sur la toute-puissance de la société et de ses gouvernants. Les grands de ce monde ne semblent pas vraiment voir ce changement mais le peuple travailleur ayant des difficultés à subvenir aux besoins de la famille et les croyants en un Dieu tout-puissant d'amour et de compassion, le petit reste peut-être quelle que soit leur religion, savent bien que la pandémie a eu un grand impact sur la vie privée et collective.

Nous allons bien sûr tous festoyer beaucoup durant ce temps de Noël puisque les familles ont soif de ces retrouvailles après deux années de protection sanitaire. Les joies, les repas festifs, les échanges de cadeaux, les trop pleins de bouffe et de consommation en tout genre vont reprendre leur place habituelle. Cependant, certains, comme nous, se préparent à cette grande et merveilleuse fête de la naissance de Jésus d'abord et avant tout avec la liturgie de l'Avent. Pour ces personnes, les préparatifs des réceptions familiales et mondaines gardent le désir de revoir les siens mais elles portent, encore plus qu'avant, la notion de l'éphémère, la vision eschatologique et le retour aux vraies valeurs pour les personnes qu'elles chérissent. Il est alors très important de se centrer vers l'essence de cette nouvelle venue du Sauveur, de prier ensemble pour un monde meilleur et de présenter à Dieu celles et ceux qui souffrent de mal. Le connaître en les déposant dans Son Amour et Sa Miséricorde infinie.

Francine et Cathie, en collaboration avec l'équipe, nous offriront un temps de ressourcement de l'Avent. Cet événement se vivra en soirée pour permettre d'y participer en grand nombre. Une invitation vous parviendra sous peu.

## JOYEUX NOËL !

Christiane Lemaire

### NOUVELLES DE FAMILLE

- **Bienvenue à Thalia Vaussenat, la nouvelle coordonnatrice du secteur CENTRE qui commencera son travail le 5 décembre 2022.**
- **Nous souhaitons un Joyeux anniversaire à Francine Baudalet qui ajoutera une année de plus à son âge... le 14 décembre prochain.**
- **Nous attendons avec impatience le choix du Thème de la journée mondiale du malade du 11 février 2023. À suivre...**

### SASMAD

Christiane Lemaire - éditrice [clemaire@diocesemontreal.org](mailto:clemaire@diocesemontreal.org)

<https://microsites.diocesemontreal.org/microsites/sasmad/>

Site diocèse : [sasmad@diocesemontreal.org](mailto:sasmad@diocesemontreal.org) <http://bit.ly/SasmadFacebook>

514 272-4441